
【学校保健委員会】  
 昨日（４日）、学校保健委員会が行われました。これは、 

針尾小学校の児童の心身の発達を期することを目的とした 

取組です。第１回目ということもあり、今年度の活動テー 

マや年間計画等について話し合いました。また、校医の麻 

生大輔先生より「片頭痛」、歯科校医の松永知己先生より 

「仕上げみがき」、学校薬剤師の上野竜哉先生より「学校 

薬剤師の役割（採光・照度・騒音など）」についてお話を 

していただき、とても貴重な時間を過ごすことができました。詳しい内容については、
後日配付します「ほけんだより」をご覧ください。３名の先生方、お忙しい中、ご来校・
ご指導いただき、誠にありがとうございました。学校保健委員としてご参加いただいた
生活保健部の皆様、お疲れ様でした。ありがとうございました。 

今年度の活動テーマ 

「輝く健康づくり～１日１日を大切に～（生活習慣の向上をめざして）」 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

お知らせ】 
今年度も、針尾地区福祉推進協議会様より、１年生 

に「なわとび」をいただきました。子どもたちは大喜 
び。来週から大切に使わせていただきます。楽しみな 
がら、いろんな技にチャレンジします。 
また、日頃より子どもたちの登校時の安全を見守っ 

てくださっています。いつも針尾っ子を温かく支えて 
いただき、誠にありがとうございます。 

佐世保市立針尾小学校    

№１５ Ｒ６．７．５ 

  文責 校長 前川 直樹 

針尾っ子だより 
一人一人が輝く学校をめざして 

 

【東部ブロック親睦ソフトバレーボール大会】 
６月２９日（土）、東明中学校と江上小学校を 

会場として、東部ブロック親睦ソフトバレーボー 
ル大会がありました。たくさんの汗と笑顔がはじ 

けた素敵な時間でした。保護者の皆様のハッスル 
プレーに大きな拍手です。結果は、江上小学校会 
場の２位と素晴らしい成績でした。おめでとうご 
ざいます。参加された選手・応援の皆様、本当に 
お疲れ様でした。お世話いただいた体育部の皆様、 
ありがとうございました。 

 
 
 
 


